

WINNER

LINDEN- STRASSE 29-31 IN FRANKFURT

Mehrfamilienhaus Residential building

ARCHITEKT/DESIGNER ARCHITECT/DESIGNER
Karl Richter Architekten, Frankfurt, Germany,
www.k-r-architekten.de

AUFTRAGGEBER/HERSTELLER CLIENT/MANUFACTURER
Lindenstraße 29-35 GmbH, Friedrichsdorf, Germany



PROJEKTbeschreibung

Das Mehrfamilienhaus im Frankfurter Westend ist als konventioneller Bautyp eines Stadthauses konzipiert. Das Gebäude greift mit seinen erkerartigen Vorbauten, die optisch durch Loggien und Balkone verbunden sind, Motive von Bauten der vorletzten Jahrhundertwende im Frankfurter Westend, aber auch der klassischen Moderne auf und interpretiert sie in zeitgenössischer Formensprache. Ein Teil der Fassade ist mit Naturstein verkleidet. Die Konstruktion erlaubt vom Loft über die Allraum-Wohnung bis zur klassischen Dielenwohnung alle Aufteilungsmöglichkeiten, die den Individualisierungswünschen Rechnung tragen, nicht aber das Nutzerverhalten regulieren.

PROJECT DESCRIPTION

The apartment building in Frankfurt's West End is designed as a conventional building type of a townhouse. The building evokes with its oriels, which are optically connected by loggias and balconies, designs from the turn of the century buildings in Frankfurt's West End, as well as of classical modernism and interprets them in a contemporary way. Parts of the façade are clad with natural stone. The construction allows all partitioning possibilities – the loft as well as the classic hallway apartment which take into account individualization wishes, but do not regulate user behavior.

